

para el trabajo de Manjarréz dentro del Frente Popular. Con estos últimos hemos concertado una reunión para mañana a la que concurrirán, según esperamos, muchos elementos de izquierda del PNR, es decir, cardenistas. Plantearemos nuestra línea concretándola con la formación del Ala Izquierda dentro del PNR. Como observarás bien poco nos falta para llegar a la invitación directa al PNR mismo, pero tú estás de acuerdo en que para ello hay que encontrar el motivo y la ocasión adecuados. Realmente y desde luego que por las reservas que a ellos les tenemos no aprovechamos cuando fue oportuno el caso de Etiopía para plantear dicho Frente Único, sin embargo, en la primera oportunidad lo haremos. Las dificultades para esto dentro del mismo Frente Popular son muy grandes, pues no sólo las organizaciones obreras y campesinas independientes resistieron para ello, y no sólo hay una oposición de hecho de parte de elementos como Méndez –socialista de las Izquierdas– sino que hay repudio hacia el PNR como tal, más concretamente a la dirección o sea Portes Gil, de los elementos cardenistas.

Nuestra línea ha estado bien definida en cuanto a concentrar los ataques contra el callismo. Se ha remarcado, con motivo de la alianza de los cristeros y de la declaración callista de Morones. Aunque las directivas de detalle en las cartas circulares se está concretando esto, es cierto que en el Machete hemos cometido la grave anomalía de no hacer sentir con fuerza esos ataques. Todas las recomendaciones tuyas para concretar la lucha contra los elementos callistas como observarás se encuentran en nuestra resolución de septiembre 9. Lo que pasa es que hay debilidad general para enfocar la lucha práctica por esas cuestiones. De todos modos, hay éxitos muy sensibles en varias partes del país, sobresaliendo el de Yucatán en donde dio por resultado la salida de Alayola Torres de gobernador. Sobre todo por la debilidad en el Machete contra el callismo es que ustedes